

Dankeschön. Wieder geht ein Jahr zu Ende und wieder dürfen wir auf viele schöne, singreiche Erlebnisse zurückblicken. Der Höhepunkt war natürlich unser Mond-Konzert, mit welchem wir viele Besucherinnen und Besucher erfreuten. Anschliessend hatten wir an der Delegiertenversammlung des BKGV einen Auftritt. Schon zur Tradition geworden ist ein gesanglicher Besuch im Alterszentrum Schlossgut in Münsingen. Danach hatten wir einen Teameinsatz als Helfer am Belpathlon. Zwischendurch pflegten wir bei einem Bräteln das Vereinsleben. Das Geburtstagssingen in Kiesen sowie der von uns organisierte Sängertag in Belp waren weitere Stationen unseres Singjahres. Als krönenden Abschluss begleiteten wir die Adventsgottesdienste in Wichtrach, Kehrsatz, Oberdiessbach und Belp.

Um solche Auftritte verwirklichen zu können braucht es viele Proben, Besprechungen, Geduld und natürlich engagierte Chormitglieder. Von Herzen danken wir unserem wunderbaren, nachsichtigen Dirigenten Mathias Behrends für seine wertvolle Arbeit, unserem ständig präsenten, überall mithelfenden Präsidenten Willi Alder für seinen grossen Einsatz vor und hinter den Kulissen sowie unserem einsatzfreudigen Chormitglied Christof Ramseier für seine eifrige Aktivität zum Wohl des Chors. Jeder Verein darf sich glücklich schätzen, ein solches Trio sein eigen nennen zu können! Ein riesengrosses Dankeschön geht natürlich auch an alle Sängerinnen und Sänger, welche jede Woche mit Freude und Eifer die Proben besuchen und für neue Ideen und Projekte offen sind!

Wir freuen uns, mit dieser motivierten und aufgestellten Crew das Singjahr 2014 in Angriff zu nehmen!

Renate Kaiser